

Dernière nuit près de la rivière Hoanib qui s'est passée tranquillement après une soirée une nouvelle fois un tantinet frisquette.

Au petit matin, de nouveau un fort brouillard bien humide toujours dû à ce fameux courant océanique (courant de Bengala) car en fait nous ne sommes qu'à 80km de l'océan.

Nous prenons la route après avoir satisfait notre routine quotidienne et croisons dans le lit de la rivière: girafes, éléphants, springboks et, grande première pour moi, une hyène brune. Occasion pour moi de donner un grand coup de chapeau à mon guide qui non seulement l'a aperçu mais en plus, comme la hyène s'enfuyait, a su estimer sa trajectoire pour faire un grand tour et nous positionner sur sa trajectoire, et cela à 2 reprises.... whaouuuu!



Le trajet nous fait traverser toute la région du Kunene du Sud au Nord et nous avons l'occasion de voir beaucoup de villages Himabs Au 2/3 du parcours nous faisons un arrêt pour faire quelques courses car Paulus doit m'emmener dans un village Himba et contrairement aux villages à touristes où l'on paye avec de l'argent, là on remet de la nourriture..!

Autrement route très longue et très ennuyeuse (8 heures en tout au lieu des 5,5 prévues au roadbook) et enfin, nous touchons notre récompense, notre camping avec un emplacement donnant directement sur la rivière Kunene, frontière entre la Namibie et l'Angola!  